

Madame, Monsieur,

Le service des urgences fonctionnera en effectif restreint dimanche 10 juillet jour et nuit : 1 seul médecin urgentiste (au lieu de 2).

Les prises en charge en urgence vitale seront privilégiées.

Si votre prise en charge <u>ne relève pas d'une urgence vitale</u>, nous vous demanderons de consulter le médecin généraliste de permanence à la maison médicale de garde qui est ouverte de 10h à 12h, de 15h à 18h et de 20h30 à 22h30.

L'infirmière d'accueil et d'orientation recevra les patients et évaluera leur état de santé.

Elle les orientera sur la prise en charge la plus adaptée.

Nous vous remercions par avance pour votre compréhension.

Le chef de service

Le président de la CME

La directrice

Dr ARRONDEAU

Dr BOUBAKAR

Danielle FREGOSI